



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2968

Pratteln, 23. Oktober 2015

Interpellation:

„Salina Raurica“ es harzt im Filetstück des Kantons Baselland

Als Teilnehmer der gemeinderätlichen Begleitkommission wissen alle ER Fraktionen Bescheid über die ursprünglichen Terminvorstellungen im Zusammenhang mit den Zonenplanmutationen „Salina Raurica“.

- September bis Dezember 2014 kantonale Vorprüfung
- 8. Dezember 2014 letzte Eingabefrist für die öffentliche Mitwirkung
- Dezember 2014 bis Januar 2015 Bereinigungen aufgrund der Vorprüfung und Mitwirkung
- Februar bis April 2015 Beratung und Beschlussfassung im Einwohnerrat

Bis heute, also schon mehr als ein halbes Jahr später als geplant, hat dieses für die kantonale und kommunale Entwicklung wichtige Geschäft den Weg noch nicht auf die Traktandenliste unseres Einwohnerrates gefunden.

Ich bitte den Gemeinderat deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist der Gemeinderat zusammen mit der Abteilung Bau, dem planenden Ingenieurbüro und der Begleitkommission von falschen Voraussetzungen ausgegangen, oder hat sich kurzfristig die ursprüngliche Ausgangslage verändert?
2. Wo ist dieses grosse und wichtige Geschäft stecken geblieben? Beim Kanton in der Vorprüfung oder hat gar die öffentliche Mitwirkung unerwartete Probleme für das Projekt geschaffen?
3. Hat allenfalls gar die kantonale Wirtschaftsförderung mit einem möglichen Grossprojekt auf die Planung Einfluss genommen?
4. Was sind die Gründe für diese unerwartete Verzögerung auf den ursprünglichen Terminplan?

Für die SP-Fraktion

Gert Ruder